
 

 
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

                                III^ COMMISSIONE CONSILIARE 

Urbanistica – Lavori Pubblici 

 

Verbale n. 41 del  15/04/2015 
 

L'anno duemilaquindici  giorno 15(quindici) del mese di aprile 2015 dalle ore 09.30  in poi, 

regolarmente convocata si è riunita presso la sala giunta, la 3° Commissione Consiliare per la 

trattazione del seguente O.d.g.: 

 SITUAZIONE SCUOLA DON BOSCO 

 Varie ed eventuali  

 

COGNOME E NOME    PRESENZA     entrata      uscita                   

ALLEGRO ANNA PRESIDENTE SI 09.30 11.15  

DARA FRANCESCO V/PRESIDENTE SI 09.30 11.15  

NICOLOSI ANTONIO Componente SI 09.30 10.55  

FERRARELLA FRANCESCO Componente SI 09.30 10.55  

INTRAVAIA GAETANO Componente SI 09.30 11.15  

RUISI MAURO Componente SI 10.00 11.15  

CALDARELLA IGNAZIO Componente SI 09.30 11.15  

      

Il Presidente Allegro constatato il numero legale, in presenza del segretario F.F. F.sco Ferrarella apre i 

lavori alle ore 10.00  

PRESENTI: Intravaia, Caldarella; Allegro, Dara, Ferrarella, Nicolosi e Ruisi ( entrata 10.00)   

L’assessore Cusumano contatta telefonicamente la Commissione avvisando che ritarderà circa 

mezz’ora. 

La Commissione inizia i lavori con la lettura della nota del Circolo Didattico Don Bosco pervenuta con 

Prot. 14033 il 30/03/2015 avente per oggetto: “Verbali di sopralluogo redatti dal Dirigente Medico 

ASP sez. di Alcamo e Dirigente Scolastico”, vengono citati nella stessa i verbali relativi : 

 Plesso di scuola primaria “ S. G. Bosco” verbale n. 1884/a35: 



 Plesso di scuola d’infanzia e primaria “ Ex Telefoni di stato “ verbale n. 1883/a35; 

 Plesso di scuola di infanzia “Frobel” verbale n. 1886/A35; 

 Plesso di scuola primaria “Vittorino da Feltre” verbale n. 1895/A35; 

 Plesso di scuola d’infanzia “Vittorino da Feltre” verbale n. 1894/A35; 

 Plesso di scuola di infanzia “ J. Piaget” verbale n. 1891/A35. 

L’Assessore Cusumano raggiunge la Commissione; 

Cusumano:la soluzione migliore è cambiare regolamento relativo ai rapporto tra scuole e 

Amministrazione Comunale. 

La Commissione suggerisce all’Assessore di predisporre una modifica a questo regolamento in modo 

da poterlo mandare alla commissione di competenza. 

Dara: Il Comune deve gestire le spese scolastiche, il sistema di contributo basato sulle classi non 

funziona, perché ci sono scuole nuove e scuole vecchie che non hanno le stesse esigenze di 

manutenzione. 

Cusumano: In condivisione con l’Assessore Grimaudo, si è pensato di fare un tavolo tecnico in modo 

da definire chiaramente  le spese di gestione del Comune. 

Ruisi: il fatto di saper gestire le risorse noi lo suggeriamo da due anni , necessita un cambio di gestione, 

si deve creare come ha sempre suggerito il Consigliere Dara una squadra operativa. Fra le emergenze ci 

sono le esigenze più forti e sono quelle delle scuole. 

Relativamente alle scuole il messaggio della Commissione è chiarissimo, adesso tocca a voi 

amministrazione, noi dobbiamo andare avanti, lo dobbiamo alla città, ai nostri cittadini, alle nostre 

famiglie. Siamo qua per raggiungere obiettivi a prescindere l’opposizione o la maggioranza, da ora in 

poi mi fermo e cambio atteggiamento. 

Intravaia si associa totalmente a quanto espresso dal Consigliere Ruisi. 

Nicolosi e Ferrarella escono alle ore 10.55 

Il presidente chiude alle ore 11.15 

 Il segretario F.F. 

                F.sco Ferrarella  

              

              

        Il Presidente  

                                                                                               Anna Allegro 


